

さくらの輪



さつまいも掘り 10月13日(火)

2年生によるさつまいもの収穫が行われました。

環境部百田さんの合図に、一生懸命に畠の土を指先とスコップで掘り出しました。

やや小ぶりでしたが、一輪車4台分の成果があり、みんなうれしそうでした。



安全安心部会表彰 10月12日(月)

桜原小学校区コミュニティ運営協議会 安全安心部会の方々の日頃の活動に対し、粕屋地区防犯協会と粕屋警察署より『防犯功労団体』として表彰されました。

内村部長ほか委員の皆様 おめでとうございます。



稲刈り体験 11月4日(水)

7月2日に植えたもち米が育ちました。5年生60名が2班に分かれて稲刈りを体験します。2人で1本の鎌を交代で使い、刈った稲は環境部の方が受け取ってコンバインで脱穀します。

環境部の方や先生の説明をしっかり聞いて作業したので、けがをした人は1人もいません。今年は、悪天候やジャンボタニシの影響、さらには稲刈り直前にすずめに食べられるなどで収穫減でした。



2班に分かれて稲刈りの開始



見張り番の案山子も貢献



稻束を左手に鎌を右手で刈る



刈った稲穂をコンバインへ運ぶ



稲穂はコンバインで脱穀します



落穂拾いをしているところです

宇美町スロージョギング教室 10月26日(木)～12月10日(木) 5回開催

桜原校区スロージョギング教室は、今年の2月13日に一度開かれたのですが、新型コロナウイルスの影響を受けて中止となりました。3密を避けステイホームで運動不足になっていませんか？

しーず・うみで再開された講習では、**スロージョギングによる全身持久力アップによる疾病予防効果**を、分かり易く教えていただき、実際に体験しました。

ウォーキングは楽ですが有酸素運動としての効果が弱く、ジョギングはきつく体にとって危険な場合もあります。そこで、**ややきついと感じる程度**（運動中に軽く息が弾み、会話が楽しめたり鼻歌が歌える程度）で、**初心者では1分走って、30秒歩く**（運動、休憩、運動と短時間に繰り返す）、**歩幅は、10cm～20cm程度**（普通に歩く人から追い抜かれます）**がスロージョギング**です。しかし**運動量は、2倍**と大きいのです。少しの時間の運動の積み重ねで、全身持久力を高める効果が期待できます。



しーず・うみでの受講風景



ストレッチの効果や注意点



林崎多目的グラウンド場での風景

桜原小学校区コミュニティ運営協議会・自治会共催
グラウンドゴルフ大会 11月8日(日)



秋晴れの中、林崎多目的グラウンド場で、桜原小学校区グラウンドゴルフ大会が開催されました。各自治会10区A・B2チームの合計20組が試合を行いました。新型コロナウイルスで自粛していた行事を久々に皆さん楽しまれていました。大会の結果は、1位：桜原自治会、2位：浦田自治会、3位：三原自治会でした。おめでとうございます。



選手宣誓 上森 林崎自治会長



見事にゴールインしました



試合開始直前の緊張感



振り子打法が理想的



得点の集計も真剣そのもの



(今回の優勝)

桜原自治会チームの皆さん

創造工作展 9月 20日(日)～22日(火)

神山手公民館において“ユーミス スタディールーム”主催の創造工作展が開催され、5才から70才代までの方々の力作が多数展示されており、とても興味深く見させていただきました。（写真はその一部）



入口の様子



1円玉大またはそれ以下の折り紙を使っての作品。レベルが高い！！



新聞紙で作ったブローチ



水引を上手に張り付けた
猫のクッション



スタディールームの皆さんの作品



どんぐりなど自然の素材を使った作品

バルーンリリース 10月20日(火)



宇美町の町制100周年を記念する
バースデーイベント

『100年分のありがとうを未来へ』
が、宇美八幡宮の特設ステージにて
行なわれました。

オンラインで会場と町内8つの小中
学校を結び「私の夢や未来の宇美町」
などと書かれたカードや花の種を付けた
約2,500個の風船を、一斉に空に放ち
ました。桜原小学校においても、子ども
たちの大きな歓声が上がっていました。

第2回 子ども育成情報交換会 11月18日(水)



県道35号 筑紫野古賀線
沿いにあるコスモス畠

桜原小学校区コミュニティ運営協議会は、校区という新たな枠組
による取り組みで地域活動を応援し、活性化につなげていきたいと
考えています。

しかしながら今年は、新型コロナウイルス感染拡大予防の影響を
受け、ほとんどの自治会や育成会(子供会)の活動が中止になってしましました。

子どもたちにとっては、色々な意味で残念な年になっています。
とは言え来年になればコロナが終息するという保証はありません。
感染拡大の対策を十分に講じつつ、活動の幅を増やしていく必要
があります。コミュニティ運営協議会は皆さんと情報を共有しながら
「すべての子どもたちの健全な成長のために役立ちたい」と考
えて
いますので今後ともご協力をお願いします。



編集後記

桜原小学校区においては新型コロナウイルス感染拡大防止策を講じつつ、できる
範囲の行事を行っていますが、例年行われている『餅つき』は、残念ながら中止と
なってしまいました。

しかし、コミュニティ運営協議会と自治会連合会の共催によるグラウンドゴルフ大会
はコロナ対策を十分に配慮しつつ行われ、参加された皆さんに大変喜ばれました。

また、今年から始めた育成会との情報交換会は、今後「住みやすい地域」づくりに
つながっていくと確信しています。

☆ 広報部委員募集中です
連絡先:役場まちづくり課 934-2370

